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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017 Wien 
 
  
GZ: BKA-353.110/0213-I/4/2009   Wien, am 3. Dezember 2009 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Dipl.Ing. Deimek, Kolleginnen und Kollegen ha-

ben am 20. Oktober 2009 unter der Nr. 3297/J an mich eine schriftliche parlamentari-

sche Anfrage betreffend Förderungen für den Film „Little Alien“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 5: 

 Hat der Film „Little Alien“ Förderungen aus Ihrem Ressort erhalten? 
 Wenn ja, in welcher Höhe? 
 Hat irgendein anderer Teil des Projekts „Little Alien“ Förderungen aus Ihrem Res-

sort erhalten? 
 Wenn ja, in welcher Höhe und wofür wurden diese ausgeschüttet? 
 Nach welchen Kriterien wird über die Förderungswürdigkeit entschieden? 

 

Seitens meines Ressorts haben weder der Film noch andere Teile des Projekts „Little 

Alien“ eine Förderung erhalten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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